

Remèdes à base de plantes pour l'infection au Staphylocoque doré

Ceci est très essentiel, leur consommation aide à tuer les bactéries.

Jus de racine de plantain

Le Staph peut être traité naturellement à l'aide de racines de plantain. Il suffit de couper une racine de plantain en morceaux, de la marrer sur un mortier, la presser en jus.

Mélanger (1 bouteille) de jus avec (demi-bouteille) de miel et prendre (3 cuillerées de dessert) tous les jours.

Le jus de basilic

Vous pouvez guérir l'infection du Staph en appliquant le jus de feuilles broyées du basilic sur les zones touchées plusieurs fois par jour. Vous pouvez également préparer du thé vert en faisant bouillir les feuilles dans l'eau. Cela aidera à tuer les bactéries staphylocoques doré de l'intérieur.

Le melon amer

Cela aidera à renforcer votre système immunitaire pour lutter contre l'infection. Pour l'appliquer, couper 2 melons amers et broyer les avec un peu d'eau. Saisissez le jus et buvez-le le matin avant le petit-déjeuner. Vous pouvez l'appliquer également sur les zones touchées.

L'ail (Lire Aussi : 31 Bienfaits et Usages de L'huile D'ail pour la Santé)

L'application d'ail écrasé sur la zone infectée par le staphylocoque peut aider à obtenir des résultats favorables. Vous pouvez également incorporer de l'ail dans vos aliments et boissons quotidiens. Il suffit de manger plus d'ail jusqu'à ce que votre état s'améliore.

Autres remèdes maison pour le traitement de l'infection par les staphylocoques dorés

L'huile de noix de coco

La poudre de l'hydraste

La poudre de gingembre

La poudre de curcuma

L'hamamélis

Le vinaigre de cidre de pomme

L'échinacée

L'oignon

Le sel de mer

La noix Meg

Notez que vous devrez peut-être chercher un traitement médical si les symptômes deviennent plus graves.

<http://www.peauideale.com/staphylocoque-dans-le-nez/>